

PRESSEMITTEILUNG für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm

04. Februar 2025

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© Carmen Schronen) v.l.: Klaus Holz, Petra Holz, Magdalena Holz, Michael Holz, Mathilde Weinandy, Dr. med. Christian Elsen, Aloysius Söhngen, Michael Wilke, Magda Backes und Monika Meyer

(1.861 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Gemeinsam Gutes tun: Zwei Spenden für die Palliativstation des St. Joseph-Krankenhauses

Große Hilfsbereitschaft für schwerkranke Menschen – Landfrauen Prüm und Familie Holz zeigen Herz und Engagement

Prüm – Der Förderverein und das St. Joseph-Krankenhaus Prüm freut sich über zwei großzügige Spenden, die der Palliativstation zugutekommen.

Dank des Engagements der Landfrauen Prüm und der Familie Holz aus Steinmehlen kann die Station weiterhin bestmöglich ausgestattet und die Versorgung der Patientinnen und Patienten verbessert werden. Die Landfrauen Prüm organisierten im vergangenen Jahr einen Staudentausch-Nachmittag, bei dem sie Spenden für die Palliativstation sammelten. Die Spende wurden feierlich an Aloysius Söhngen, den Vorsitzenden des Fördervereins, sowie Mathilde Weinandy, seine Stellvertreterin,

übergeben. Auch Dr. med. Christian Elsen, ärztlicher Direktor und Chefarzt der Palliativstation, sowie Geschäftsführer Michael Wilke nahmen die Spende dankend entgegen. Die Landfrauen Prüm haben mit ihrer Aktion einmal mehr gezeigt, wie wichtig ihnen soziales Engagement ist.

Einen weiteren wertvollen Beitrag leistete die Familie Holz aus Steinmehlen, die im Dezember einen privaten Weihnachtsmarkt auf ihrem Hof veranstaltete. Die Einnahmen in Höhe von 1.500 Euro spendete die Familie ebenfalls an die Palliativstation des St. Joseph-Krankenhauses Prüm. Die Krankenhausleitung, die Palliativstation sowie der Förderverein danken der Familie Holz herzlich für ihr großes Engagement zur Unterstützung schwerkranker Menschen.

Dank solcher großartigen Initiativen kann die Palliativstation ihre bestmögliche Betreuung der Patientinnen und Patienten sowie deren Familien kontinuierlich ausbauen. Diese besondere Krankenhaus-Station im St. Joseph-Krankenhaus Prüm leistet wichtige Arbeit und erfährt große Hilfsbereitschaft und Solidarität aus der Region.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.